



HERZOG MOTORSport **Robert Harrer**
Reisemobile und Wohnwagencenter

Pfeifer Motorsport Videos

RS Motorsport GmbH & Co. KG

AVON TYRES
MOTORSPORT

Bergrallyecup 2016

Noch einige Top News aus dem Fahrerlager für Gossendorf

Comeback von Michi Auer beim Saisonfinale in Gossendorf

und

Top Starterfeld in der hubraumstärksten Allradklasse E1 + 2000cm³ 4WD

Fast ständig erreichen den Veranstalter MSC. Gossendorf und Markus Binder positive News, sprich Zusagen für das letzte Bergspektakel der heurigen Saison.

Das Comeback des Fladnitzer VW Scirocco Piloten Michi Auer ursprünglich für Semriach geplant, wird nun beim Saisonfinale in Gossendorf



realisiert. Michi und der Scirocco sind bereit für den Gipfelsturm und die Fangemeinde kann es kaum erwarten. Auch der bereits feststehende Cupsieger der Division E1 – 2000cm³ Andi Marko greift nach seiner verletzungsbedingten Pause in Semriach wieder ins Lenkrad seines STW Audi A4 Quattro.



Top besetzt präsentiert sich beim Finale die Klasse der Big Bängers E1 + 2000cm³ 4WD. Neben der gesamten Elite haben jetzt auch der Grazer Bergspezialist Thomas Holzmann Mitsubishi, der OÖ Kemal Hasic Subaru Impreza WRX und der Salzburger Stefan Promok Mitsubishi EVO ihr Kommen zugesagt.



In der Gruppe A + 2000cm³ das erste Mal in dieser Rennserie am Start der Wiener Roland Hartl Mitsubishi EVO6.

Also wohin am Wochenende: Natürlich auf nach Gossendorf!!!

Mit motorsportlichen Grüßen

S. - H. Rieger Presse: Herzog Motorsport-Reisemobile Robert Harrer-Bergrallyecup 2016

OSK Bergrallyepokal